

Composante d'enseignement : **UFR LLSHS**

Adresse : 99 avenue JB Clément - 93430 Villetaneuse

Site d'enseignement : Campus de Villetaneuse

Section CNU : 16

**Profil général** : Psychologie cognitive et expérimentale.

**Job profile** : Cognitive and experimental psychology

Mots clés : Cognition ; Méthode expérimentale ; Apprentissage ; Fonctions cognitives.

Research Fields EURAXESS : Cognition . Exerimental method ; Learning ; Cognitive functions

---

**Profil d'enseignement et filières de formation concernées**

Le/la candidate retenu(e) devra assurer des enseignements théoriques et méthodologiques (CM et TD) dans la filière de psychologie cognitive (ex. méthodologie expérimentale, étude des fonctions cognitives, sciences cognitives, etc.).

Le profil du/ de la candidat(e) devra s'inscrire prioritairement dans les champs de la psychologie cognitive. Le/la candidat(e) devra notamment avoir des connaissances dans les sciences cognitives, et/ou avoir une bonne connaissance de la méthode expérimentale.

Le poste viendra renforcer le parcours de psychologie cognitive actuellement représenté par deux enseignants titulaires.

**Teaching job profile**

The candidate will be required to teach theory and methodology (CM and TD) in the cognitive psychology field (e.g. experimental methodology, study of cognitive functions, cognitive science, etc.).

The candidate's profile will be primarily in the fields of cognitive psychology. In particular, the candidate should have knowledge of cognitive science, and/or be familiar with experimental methods.

The position will reinforce the cognitive psychology team, currently represented by two associate professors.

Contact :

Steve Bueno-Martin, Maître de conférences, [bueno@univ-paris13.fr](mailto:bueno@univ-paris13.fr)

Alix Seigneuric, Maître de conférences, [seigneuric@univ-paris13.fr](mailto:seigneuric@univ-paris13.fr)

**Profil recherche**

Laboratoire d'accueil : UTRPP

Le(la) candidat(e) devra pouvoir faire état de travaux scientifiques relatifs à la psychologie cognitive. Il(elle) sera rattaché au laboratoire de l'UTRPP et sera invité à conduire des études en collaboration avec les enseignants-chercheurs titulaires. Des thématiques de recherche transversales permettant une pluridisciplinarité seront particulièrement appréciées.

Le/la candidat(e) retenu(e) sera rattaché(e) au laboratoire de l'UTRPP et inscrira ses travaux dans l'une ou plusieurs des thématiques du laboratoire : 1 – Enjeux de transmission : histoire(s), culture et transfert. 2 – Corps, créativité, langage. 3 – Cliniques contemporaines : violences et traumatismes. 4 - Travailler et soigner aujourd'hui : variétés des dispositifs cliniques.

Research profile (10 lignes max)

The successful candidate must be able to demonstrate scientific work in cognitive psychology. He/she will be attached to the UTRPP laboratory and will be invited to carry out studies in collaboration with researchers of the lab. Cross-disciplinary research themes will be particularly appreciated.

The successful candidate will be attached to the UTRPP laboratory and will work on one or more of the laboratory's themes: 1 - Issues of transmission: history(ies), culture and transfer. 2 - Body, creativity and language. 3 - Contemporary clinics: violence and trauma. 4 - Working and caring today: varieties of clinical devices.

**Contact :**

Florian Houssier, directeur du laboratoire, [florian.houssier@univ-paris13.fr](mailto:florian.houssier@univ-paris13.fr)

URL de l'unité de recherche <https://utrpp.univ-paris13.fr/>